

Martes 04 de noviembre 2014

El Financiero Sólo 3 de cada 10 usan banca por Internet en México

Jeanette Leyva Los mexicanos cada día usan más canales para acceder a Internet y a los servicios bancarios, hoy tres de cada 10 personas que interactúan con los bancos, lo hacen a través de la web. De acuerdo con la encuesta "Brújula Digital Banamex 2014" el 39 por ciento de la población mayor de 15 años que vive en las grandes ciudades de más de 400 mil habitantes y que además pertenece al nivel socioeconómico ABCD está bancarizada y el 78 por ciento de esa población utiliza Internet para diversos servicios financieros. Si bien, el 75 por ciento de los usuarios de Internet con acceso a servicios bancarios no utilizan banca por Internet, porque no tienen interés en ese servicio, por temas de seguridad o porque prefieren ir a la sucursal, el 25 por ciento, que usa servicios de banca por Internet, es porque reconoce la rapidez del servicio y la comodidad. P.C. sistema financiero, tecnología, internet En 2014 se crearán 700 mil empleos formales: Navarrete

A dos meses de que concluya el año, el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Alfonso Navarrete Prida, estimó que 2014 cerrará con una creación de 700 mil empleos formales, aunque matizó que deberá analizarse cuántos de esos puestos de trabajo serán nuevos y cuántos producto de la migración a la formalidad. Entrevistado al término de la presentación del Programa Nacional de Trabajo y Empleo para las Personas con Discapacidad 2014-2018, dijo que la economía ha mostrado signos positivos durante el segundo semestre del año y que en septiembre se tuvo un registro máximo de altas al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) de más de 150 mil puestos, lo que permite anticipar un dato positivo de generación de empleo al cierre del año. "El año va a cerrar por arriba de los 700 mil empleos pero lo importante será ver cuánto es crecimiento económico y cuántos van a ser migración de la informalidad a la formalidad", además de que se debe esperar el movimiento de altas y bajas que anualmente se reportan en diciembre. Navarrete Prida añadió que, según datos del INEGI, "hemos bajado casi 2.5 puntos la informalidad en el país, es un dato atípico y esto es bueno para el país porque crecía año con año". P.C. empleo, economía formal EU mercado objetivo para exportación de electricidad Dainzú Patiño Estados Unidos y los países del Sur de América son los mercados que interesan a México, para la exportación de electricidad, luego de que esta disposición fuera publicada en el Reglamento de la Ley de la Industria Eléctrica el viernes pasado. "Estamos muy interesados en exportar a Estados Unidos, a través de Power Purchase Agreement (PPA), pero es una situación que a los vecinos del norte les falta afinar detalles. Podemos generar energía en ciertos lugares y exportarla, de entrada el sur también nos interesa, México se va ver como potencia energética, de hecho todo Norteamérica", compartió en entrevista con El Financiero, Francisco González, director general de ProMéxico. Un PPA es un acuerdo de compra de luz entre un generador y un comprador. En el acuerdo ambas partes, estipulan las condiciones comerciales de pagos, sanciones por falta o retrasos en entrega, asimismo la finalización del acuerdo. También los PPAs definen el financiamiento de estos proyectos. González explicó que para la importación y exportación de energía eléctrica, las grandes áreas de crecimiento son las fuentes renovables como el sol y el viento. P.C. electricidad, energía eléctrica, exportaciones Remesas alcanzan máximo en 8 años

ELIZABETH CACÉRES Entre enero y septiembre de este año México captó 17 mil 586 millones de dólares de remesas, 7.2 por ciento más que en el mismo periodo del año anterior, ante la favorable evolución del mercado laboral en Estados Unidos, que se refleja en una mejoría en la situación económica de los mexicanos que laboran en ese país. El crecimiento que registran las remesas es el más elevado en ocho años y su monto es el más alto desde 2008, según los registros del Banco de México. En las cifras mensuales el ingreso de remesas sumó mil 958 millones de dólares, lo que implicó un crecimiento anual de 7.1 por ciento. Esta fue la décimo cuarta alza consecutiva que se registra en este indicador. El aumento en el ingreso de remesas se debe "a aumentos del empleo y de la masa salarial de los trabajadores mexicanos inmigrantes en Estados Unidos (.) En el periodo enero a septiembre de 2014, el nivel de empleo de los trabajadores mexicanos inmigrantes resultó en promedio de seis millones 888 mil 998 trabajadores. Ese dato implicó un incremento anual del empleo de dichos trabajadores mexicanos de 230 mil 630 ocupaciones o de 3.5 por ciento", explicó Jesús Cervantes González, coordinador del Programa de Principios Generales de Remesas del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA). La recuperación del sector de la construcción en EU también ha sido muy significativo para la mejora de las remesas, explicó Cervantes, pues "en los primeros tres trimestres de 2014 la industria de la construcción absorbió el 19.3 por ciento del empleo de los trabajadores mexicanos", refirió. P.C. Banco de México, remesas Analistas ubican crecimiento del PIB en 2%

Tlaloc Puga La falta de confianza de los agentes económicos le está pegando a la actividad productiva, que crecería 2 por ciento este año, es decir, el mínimo del rango proyectado por el Banco de México (Banxico), 2 a 2.8 por ciento. Analistas consultados por El Financiero describen que el resultado del Indicador Global de Actividad Económica (IGAE) de agosto reveló una desaceleración sustancial de las actividades terciarias, que contribuyen con más de 60 por ciento del valor de la economía, al contraerse 0.24 por ciento frente al mes previo, su descenso más profundo en 12 meses, sobre datos ajustados por estacionalidad. Así, la economía acumula un crecimiento de apenas 1.8 por ciento en los primeros ocho meses del año contra igual lapso de 2013, lo que modera la perspectiva de un considerable repunte de la economía en la segunda mitad del año y orilla a los especialistas a actualizar sus previsiones. P.C. crecimiento económico Escalada global del dólar golpea al peso mexicano

ESTEBAN ROJAS El dólar se catapultó en todo el mundo, en el primer día sin estímulos monetarios por parte de la Reserva Federal de Estados Unidos luego de seis años. En México nuestra moneda no pudo aislarse de la tendencia global. Así, la cotización interbancaria valor 48 horas, la más líquida en el mercado nacional, cerró ayer en su punto más alto de 27 meses, al colocarse en 13.6045 pesos por dólar. Es la paridad más alta desde el 25 de julio de 2012; es decir, en 27 meses. El repunte de la divisa estadounidense tuvo que ver con reportes que señalan fuertes contrastes en la actividad económica del planeta. P.C. tipo de cambio Reforma Cae 7.4% superávit comercial con EU

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (04 noviembre 2014).- En septiembre, el saldo comercial entre México y Estados Unidos fue favorable para el País por 4 mil 832.7 millones de dólares, un monto 7.4 por ciento inferior al del mismo lapso de 2013 y sumó dos meses de merma a tasa anual, debido a un mayor avance en las importaciones que las exportaciones, de acuerdo con cifras del Departamento de Comercio. Las compras efectuadas de bienes estadounidenses aumentaron 10.9 por ciento a tasa anual a 20 mil 23.1 millones de dólares y las ventas del País al mercado estadounidense lo hicieron 6.8 por ciento a 24 mil 832.7 millones en septiembre pasado. Si bien, el valor de lo exportado a EU experimentó un avance menor al registro de las importaciones, se debe considerar que el indicador ya acumula un comportamiento positivo por un año y tres meses en la medición anual. Para los especialistas, con todo y que la velocidad a la que avanzan las importaciones supera a las exportaciones, los números en el balance no dejan de ser positivos para México, en buena medida, porque el sector fabril de EU, su principal mercado, se mantiene en zona expansión. P.C. Estados Unidos, balanza comercial, superávit comercial Tiene eurozona riesgo de estancamiento

Por Reuters Bruselas Bélgica (04 noviembre 2014).- La zona euro necesitará otro año para alcanzar un modesto nivel de crecimiento económico, señaló la Comisión Europea al revisar sus previsiones y anticipar inflación a la baja y elevado desempleo. En 2014, según las nuevas estimaciones, la expansión de la economía de la eurozona será de 0.8 por ciento, cuatro décimas menos que en las previsiones de mayo. Además, en sus estimaciones de otoño, la Comisión Europea dijo que la economía de la zona se expandiría 1.1 por ciento en 2015 y 1.7 por ciento en 2016. El retraso de la mejora económica se atribuye al lastre que supone para la economía del bloque monetario la situación de miembros importantes como Francia e Italia. La débil recuperación de la zona euro desde la crisis financiera se está convirtiendo en una preocupación generalizada a medida que el bloque, que genera una quinta parte de la economía mundial, queda rezagado en la recuperación global más amplia que encabeza Estados Unidos. P.C. eurozona, crecimiento económico Tienen reservas récord semanal número 24

Por Notimex Cd. de México México (04 noviembre 2014).- Las reservas internacionales del País registraron un nuevo nivel máximo histórico, el número 24 en el año, al reportar al 31 de octubre pasado un saldo de 191 mil 717 millones de dólares, informó el Banco de México (Banxico). Explicó que en la semana del 27 al 31 de octubre, las reservas internacionales presentaron un aumento semanal de 986 millones de dólares, como resultado de la venta de dólares de Petróleos Mexicanos (Pemex) al propio Banco Central por mil 500 millones de dólares. Además, por la compra de dólares del Gobierno federal al Banxico por 176 millones de dólares y una reducción de 338 millones de dólares, debido en gran parte al cambio en la valuación de los activos internacionales del Banco Central. Así, al 31 de octubre pasado, el saldo de las reservas internacionales registran un crecimiento acumulado de 15 mil 196 millones de dólares respecto al cierre de 2013, cuando se ubicaron en 176 mil 522 millones de dólares, expuso el Banxico en su estado de cuenta semanal. P.C. Banco de México, reservas internacionales Preparan estados vocación energética

Por Alejandra López Cd. de México México (04 noviembre 2014).- Para aprovechar el modelo energético que está estrenando México, los distintos estados del País preparan sus estrategias. Tamaulipas es el caso más reciente, donde el Gobernador, Egidio Torre, dijo que se buscará detonar riqueza petrolera a partir de la explotación de los yacimientos en aguas profundas del Golfo de México. Aun cuando la cantidad de recursos obtenibles es indefinida todavía, señaló el funcionario, el plan energético de la entidad también contempla aprovechar los recursos de los yacimientos no convencionales en tierra. A estos podrán sumarse otros proyectos de energías renovables gracias a la radiación solar diaria que recibe el territorio, abundó Torre Cantú. Otro Estado que igualmente apostará al segmento de hidrocarburos es Nuevo León, el cual en enero de 2014 presentó su Plan Sectorial de Energía 2014-2015. P.C. sector energético, entidades federativas El Economista Problemas de viviendas comienzan a desatorarse: Santander NOTIMEX El presidente Ejecutivo de Grupo Financiero Santander México, Marcos Martínez Gavica, resaltó que tras los problemas que han enfrentado las viviendas en el país, los trámites ya se han empezado a desatorar y el banco ya ha comenzado a financiar a algunas de estas empresas. En conferencia de prensa, el directivo señaló que comenzaron a darle crédito de nuevo a la desarrolladora GEO, y de hecho, ya tienen seis proyectos con la compañía, de los cuales financiarán dos de ellos. P.C. sector vivienda Reservas internacionales ascienden a 191,717 mdd REDACCIÓN El Banco de México informó, a través de un comunicado, que las reservas internacionales presentaron un aumento de 986 millones de dólares para cerrar su estado de cuenta en 191,717 millones de dólares; su cuarta alza semanal P.C. Banco de México, reservas internacionales Desarrollo social e infraestructura, prioridades en Presupuesto 2015 NOTIMEX Desarrollo social, infraestructura, inversión para implementar las reformas, así como estados y municipios, serán los rubros prioritarios en el análisis, discusión y aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2015, destacaron diputados. Tras la declaración en reunión permanente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, el presidente de esta instancia legislativa, Pedro Pablo Treviño Villarreal, ratificó el compromiso de los legisladores de aprobar el PEF antes del 15 de noviembre, cuando vence el plazo legal para ello. P.C. finanzas públicas, presupuesto de egresos Desempleo en España crece hasta los 4.53 millones en octubre AFP El desempleo registrado en España se mantuvo al alza en octubre confirmando el cambio de tendencia constatado en agosto y alcanzó los 4.53 millones de personas, según las cifras publicadas este martes por el ministerio de Empleo. A finales de octubre, España contaba con 4 millones 526,804 de parados inscritos oficialmente, lo que supone 79,154 personas más que en septiembre, precisa el ministerio. En un año, el número de desempleados cayó 5.91% por los descensos registrados entre febrero y agosto. P.C. España, desempleo, economía mundial Emergentes vigilan su política monetaria YOLANDA MORALES / EL ECONOMISTA Los miembros de las juntas directivas de los bancos centrales de México, Chile, Colombia, Turquía e Indonesia se mantienen vigilantes de la postura monetaria de sus países frente a la de Estados Unidos. Tras conocer los resultados de la penúltima reunión del año del Comité de Mercado Abierto de la Reserva Federal, seis bancos centrales de economías emergentes hicieron lo propio en sendas minutas donde existe la alerta por la posibilidad de que se adelante la normalización de tasas en Estados Unidos. En una revisión realizada por El Economista, el Banco de México, el Banco Central de Chile, el Banco Central de Reserva del Perú y el

Banco Central de Colombia tienen presente el escenario de que “podría presentarse un adelantamiento” en el alza de tasas en Estados Unidos. P.C. economías emergentes, política monetaria Municipios captan más recursos de lo esperado FERNANDO FRANCO / EL ECONOMISTA Los gobiernos municipales del país recibieron, en conjunto, 4.8% más recursos de los programados por concepto del Fondo de Fomento Municipal (FFM) en los primeros ocho meses del año, según un análisis de aregional. El Presupuesto de Egresos de la Federación 2014 proyectó una partida por 15,240 millones de pesos para ese periodo; sin embargo, las arcas de los ayuntamientos recibieron 15,965 millones, es decir, una bolsa adicional por 725.5 millones. P.C. entidades federativas, finanzas públicas La Jornada

Baja ligeramente inflación en septiembre en zona OCDE a 1.7% Por Notimex mar, 04 nov 2014 10:26 París. La inflación anual en la zona OCDE bajó en septiembre pasado a 1.7 por ciento, anunció este martes la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). La entidad precisó que entre septiembre de 2013 y septiembre de 2014 el índice de precios al consumidor aumentó 1.7 por ciento, mientras de agosto de 2013 a agosto de 2014 habían aumentado 1.8 por ciento. Por sectores los precios de la energía bajaron en septiembre 0.1 por ciento mientras que en agosto habían subido 0.7 por ciento. En contraste, los precios de los alimentos aumentaron en septiembre 2.6 por ciento mientras que en agosto se habían incrementado 2.2 por ciento. P.C. OCDE, inflación Repunta el dólar a su mejor nivel en 27 meses; cae el peso a 13.60 Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. La moneda mexicana retrocedió 13.30 centavos en su paridad con el dólar, su más drástica caída desde el pasado 15 de octubre, una vez que la divisa estadounidense se vendió a 13.6045 pesos al cierre de las grandes operaciones intercambiarías, su precio más elevado en el mercado local de cambios en más de 27 meses, desde el 25 de julio de 2012. En las operaciones minoristas de los bancos, el dólar se vendió hasta 13.90 pesos y se compró a 13.30. El peso retomó el camino de la devaluación frente al dólar y llega ya a una depreciación de 4.1 por ciento durante 2014, en tanto crece la incertidumbre sobre el destino de los de 43 estudiantes de la normal rural de Ayotzinapa, Guerrero, desaparecidos desde el pasado 26 de septiembre. P.C. tipo de cambio El País México encabeza el turismo en América SONIA CORONA México 3 NOV 2014 - 23:53 CET169 Ya sea caminando por la playas de la Riviera Maya o por las calles del centro de la Ciudad de México, los visitantes internacionales han relanzado a México como el primer destino turístico del continente Americano. La Organización Mundial de Turismo (OMT) ha registrado de enero a agosto de este año un aumento de un 19% de turistas internacionales que viajan a México, una cifra que posiciona al país como líder en crecimiento del sector turístico en América. P.C. OMT, turismo El precio del petróleo agrava su caída y toca otro mínimo en cuatro años EL PAÍS Madrid 4 NOV 2014 - 18:04 CET3 El precio del petróleo ha tocado este martes otro mínimo de los últimos cuatro años afectada por un recorte del coste aplicado por Arabia Saudí para las exportaciones a Estados Unidos y los rumores de que las existencias de crudo se incrementaron la semana pasada. El concreto, este nuevo suelo desde 2010 se ha alcanzado en el barril de Brent, la referencia de Europa, que ha llegado a los 82,35 dólares. Ya a primeros de octubre, con las dudas creciente sobre la economía como lastre, el precio del Brent había batido su primer récord a la baja en cuatro años al caer por debajo de los 89 dólares. P.C. petróleo, precio El paro registrado aumenta en 79.154 personas en octubre EL PAÍS / AGENCIAS Madrid 4 NOV 2014 - 19:50 CET624 El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo (antiguo Inem) se situó al finalizar octubre en 4.526.804 personas, tras subir en 79.154 desempleados respecto al mes anterior. Se trata de su menor incremento en este mes desde 2010, según ha informado este martes el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. P.C. desempleo